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該名女幸運兒塗上桃紅色指甲油，
手持一張寫有「香港馬會獎券公

司」的支票，寫上 66,777,930 元的銀
碼，右上角日期為「23-FEB-2018」，

正是新鮮熱辣日前的新春金多寶獎金，
叫不少港人羨慕。
她的背後有一隻騎師騎着馬的雕塑，

相信是在跑馬地馬會總部拍攝。

「遙望龍門」獻計 買樓請人洗碗
其後網上有人透露，指事主原任職水

警港口餐廳的洗碗工作，如今「一躍龍
門」，晉身千萬富翁的行列。雖然事件
暫未能證實真偽，但很多看過相片的網
民都不禁問：「點解嗰個唔係我？」
不過，有不少看過相片的網民擔心事

主人身安危。Connie Chan表示，「低
調啲好！容易引人犯罪。」
Christy Lau表示，「佢D（啲）錢要

請返個保鑣安全D（啲）囉～被起底
了。有句說話，財不可露眼～。」Mar-
co Yang則笑稱，「可以請返老闆做洗
碗。」
有人則傳授「錢滾錢」的賺錢方

法，網民 Jackie Lau 表示，「中左
（咗）梗係買幾間細屋收租啦，其中
一間自住，洗碗工作可以繼續做，冇
咩問題。」

唔怕揚幸運「星」今晉身包租公
讓人「眼紅」的頭獎幸運兒過往還有
很多，但勇敢地站出來的，最為人津津
樂道的，莫過於2011年5月於北角馬寶
道投注站，捧走4,400萬元頭獎彩金的
印度裔港人阿星（SINGH JAGPAL）。
中獎消息傳出後旋即惹來全城熱話，其
後阿星行蹤一直成謎，甚至有傳他在歐
洲出意外，有性命危險，但後來證實他
於中獎後買入三個東涌映灣園單位，晉
身「包租公」行列，過着安穩生活。

上周三（21日）六合彩新春金多寶有人一注獨

中頭獎，獲派逾6,677萬元，為歷年新春金多寶

最高頭獎派彩，打破2006年派彩5,699萬元的舊紀錄。昨日網上瘋

傳一張疑似是金多寶得主的相片，圖中女事主笑到「見牙唔見

眼」，拿着大家夢寐以求的六合彩頭獎支票，寫上銀碼正是

66,777,930元。據了解，事主在某水警基地餐廳任職外判洗碗工

人。但另有消息指，該中獎女士只係貌似該名洗碗員工。很多網民

指財不可露眼，擔心張揚會招禍。 ■香港文匯報記者 文森

香港文匯報訊（記者尹妮）新一份財政
預算案將於2月28日、農曆年十三公佈，
大眾願望當然是政府大派「利是錢」，工
聯會立法會議員郭偉強形容，此舉是「近
水救近火」，可解市民燃眉之急，並建議
政府增撥資源予住屋、教育、醫療及民生
等方面，減輕市民負擔。不過除了利利是
是外，也要實事求是，郭偉强期望，市民
要拒絕不可能、不正確的「自決」及「港
獨」，不容許「明獨、暗獨」搞亂香港，
擴大內耗從而分散發展的注意力。
工聯會立法會議員郭偉強昨晨聯同東
區多名區議員，包括區議會副主席趙資
強、區議員王國興、梁國鴻、何毅淦及社
區幹事陳榮恩、李樂昕等，於港島舉行新
春花車巡遊，並就即將公佈的財政預算案
獻計。
郭偉強表示，保守估計政府會有近
1,300億元的盈餘，期望能還富於民，向
市民大派「利是」（派錢），實行用「近水救
近火」，在場市民聞言都舉手贊成。

房屋比例 資助長者 推動「家友」
郭偉强續指，除了派錢外，政府也要

增撥資源予住屋、教育、醫療及民生等方
面，急市民所急及將金錢花得其所。他建
議現時房屋比例由六四比（六成公營房屋
及四成私營房屋），改為七三比，即七成
公營房屋，切實解決市民的住屋需求。長
者方面，依舊是牙科費用較重，建議增撥
資源予長者牙科服務，「等長者可以整靚
棚牙，食更多好嘢。」並建議將長者2元
交通津貼由65歲或以上，擴至60歲至64

歲。
他又期望政府加快推動家庭友善政

策，仿效新加坡由政府補貼延長侍產假及
產假日數至7日，從而鼓勵市民生育，亦
能突破現時侍產假只得5日的瓶頸。至於
在新生嬰兒津貼方面，郭偉强建議，將子
女免稅額由10萬元提升至18萬元。

求是反「獨」拒絕黑金 福利雙糧
被問到對香港整體的新年願望，郭偉

强認為「利利是是，亦要實事求是」，希望
市民拒絕不可能、不正確的「自決」及「港
獨」，不容許「明獨、暗獨」搞亂香港，
擴大內耗從而分散發展的注意力。
東區區議員王國興說，早幾年黑金政

治亂港，期望新一年香港能回歸理性、捍
衛法治，人民安居樂業。王國興並指，庫
房大水浸，政府應該撥出部分盈餘還富於
民，如為多項福利金「出雙糧」，包括長
者高齡津貼(生果金)、傷殘津貼、綜合社
會保障援助計劃等，亦為公屋租戶免一個
月的租金及提高薪俸稅免稅額等。
東區區議會副主席趙資強說，希望今

年東區交通問題得以切實解決，改善現有
交通配套，包括紓緩行車擠塞及泊位不足
的情況。他又認為，本港人口老化，政府
應盡快在區內增設長者設施及完善社區安
老服務，讓市民得以安居樂業。
東區區議員何毅淦期望政府能在財政

預算案中，對中產提供更多稅務寬減，讓
中產可以分享少許「甜頭」，甜蜜過年。東
區區議員梁國鴻就希望政府能加快落實小
西灣健康大樓，同時改善巴士服務。

工聯促派錢惠民「近水救近火」

工聯會立法會議員
郭偉強昨舉行港島新春
花車巡遊，昨晨10時

開始從小西灣出發，途經柴灣、筲箕灣、
太古、北角、銅鑼灣與灣仔、中西區以及

南區等地，向市民及商戶拜年，並派發好
運風車及朱古力利是。在起步前，郭偉强
與「財神」於小西灣大派朱古力利是，其
間吸引大批市民求利是求福，郭偉强亦
「派到冇停手」。
市民逗完利是亦趁機與醒獅拍照留念，

期望新一年轉個好運，工聯會港島團隊仝
人則祝願香港狗年有新氣象、百業興旺、
政通人和；各位市民則事業順景、身心康
泰、家庭幸福美滿。
其間東區區議員何毅淦的女兒跑到爸爸

身邊，與他一起向市民拜年。
東區區議員王國興人氣依舊，一眾義工

及市民趁機與他拍照留念，甚至說「好掛
住你」，王國興當然開心，企定定「任影
唔嬲」。 ■香港文匯報記者 尹妮

巡遊港島拜年 朱古力派不停

香港文匯報訊（記者 文森）安老院質
素良莠不齊，護理人手短缺乃主因之一。
支持輸入外勞的安老事務委員會主席林正
財昨日出席電台節目時表示，非政府機構
營運的安老院，護理員短缺數字過千計，
擔心即使提高護理員的薪酬待遇，亦不能
解決人手短缺問題。他並希望財政預算案
將院舍券模式提高金額至每月1.3萬元，等
同於甲一級院舍服務水平，確保長者能接
受較優質服務。

安老需輸入外勞
林正財表示，非政府機構營運的安老
院，平均欠缺 18%護理員，個別更逾
20%，即使提高護理員薪酬待遇，但隨着
香港勞動人口持續下降，恐能填補的人手
亦有限，更可能出現與其他行業互搶人手
情況，故只有輸入外勞增加勞動力，才能
維持院舍服務。
林正財強調，居家安老是政府重要策

略，長遠希望做到居家安老服務「零等
候」，目前仍有數千名長者輪候服務，認
為今年未必能達到此目標，但希望今屆政
府可以做到。
他指，今年會為安老院舍員工推行培訓

計劃，亦會為家庭在職的外傭進行培訓，
使他們有足夠技巧照顧長者。
林正財表示，相信有長者因房屋問題而

入住院舍，「有些老人家覺得仔女大了，
地方細，自願出去住，亦有可能是和新抱
有爭執，被趕出家門。」他建議長遠應支
援他們居家安老及研究設立長者共住單
位。
聽眾伍先生致電節目表示，政府推廣居

家安老，應配合相對的住屋及城市規劃，
方便長者互助自助及出外運動，批評過去
的《香港2030+：跨越2030年的規劃遠景
與策略》，完全忽略這方面的設計。林正
財認同「2030+」設計未有預計人口老
化，希望政府跟進，規劃小區城市。

林正財倡院舍券增至每月1.3萬元
香港文匯報訊（記者 文森）職工盟
秘書長李卓人日前公開指稱基督教靈實
協會壓低前線護理員薪酬，靈實昨日發
表聲明，批評李卓人的指控失實及不合
理，強調靈實院舍照顧員的入職薪酬遠
高於社會福利署的要求，而助理照顧員
工作與院舍照顧員工作性質完全不同，
實難以相提並論。靈實行政總裁、安老
事務委員會主席林正財也質疑，有個別
工會使用錯誤薪酬數據誤導市民。

入職薪酬遠高社署要求
靈實在聲明中指出，靈實一直與時並

進，定期檢討機構不同職級同工的薪酬
水平，並按市場狀況以調整薪酬，而健
康服務員（即院舍照顧員）入職薪酬高
達15,055元，遠高於社會福利署所要求
的14,140元。
聲明續指，靈實積極培訓人才，為照
顧員提供在職培訓，又為他們制定職業

發展階梯，助理健康服務員可透過培訓
晋升成為健康服務主任。其薪酬更可高
達23,225元。
聲明強調，助理照顧員工作與院舍照

顧員工作性質完全不同：助理照顧員工
作需求較簡單，只需負責送飯、陪診及
家居清潔等工作，不需要留夜。
由於兩者工作性質、學歷及經驗要求

截然不同，因此實在難以相提並論，
「職工盟的指斥是再次失實及不合
理」。
林正財昨日在接受電台訪問時也回

應，有個別工會用錯誤薪酬數據誤導市
民。
他指，安老院護理員薪酬中位數為1.6

萬元，知悉有院舍以月薪1.1萬元聘請
前線員工，但彼此工作性質有別，前者
工作較辛苦，需要清除大小二便，還要
輪班工作；後者工作性質主力負責陪
診，及為長者送飯等較輕鬆工作。

靈實批李卓人老屈低薪招聘

香港文匯報訊（記者 文
森）財政預算案即將於周三
公佈，在預測庫房盈餘滿瀉
情況下，多名功能組別立法
會議員昨日出席電台節目
時，都希望政府善用盈餘改
善民生。

林健鋒：增創科投資
經民聯議員林健鋒表示，

不贊成直接派錢，因效果只
是曇花一現，且欠缺針對
性，建議大幅度寬免稅項及
差餉等。同場的旅遊界議員
姚思榮表示，新年期間旅遊
業表現令人鼓舞，希望政府
繼續向旅發局增加撥款宣傳
香港。
同為行政會議成員的林健

鋒表示，估計政府本年度會
錄得1,300億元至1,400億港
元盈餘，認為可派「更大嘅
糖」，包括大幅度寬免稅項
及差餉，提高子女及父母免
稅額，將薪俸稅稅階擴闊至5
萬港元，加大創新科技的投
資，繼續寬免商業登記費及
延續中小企融資擔保計劃
等。

姚思榮：宣傳旅業減牌費
姚思榮表示，內地來港旅

客較去年新年期間上升約
14%，酒店入住率亦有提
升，深度旅遊開始做出成
績，希望政府增加撥款宣傳
香港，並減免旅行社牌費。
醫學界立法會議員陳沛然

建議設立100億元醫療穩定基
金，確保醫療開支不會受經
濟波動及政府收支情況影
響，並要透過藥物註冊制
度，控制藥物價格。

陸頌雄：取消積金對沖
工聯會立法會議員陸頌雄則建議政府

作出撥備，推行取消強積金對沖、增加
男士侍產假及落實全薪產假等措施，並
調低在職家庭津貼的工時要求、增加持
續進修基金款額等，以及向「N無人
士」提供津貼，並向每名初生嬰兒父母
提供五萬元資助。
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香港文匯報訊（記者 鄭治
祖）民建聯觀塘支部昨日舉行
「新春財神巡遊」活動。
在財神陪同下，立法會議員

柯創盛（柯仔）及一眾民建聯
觀塘區議員洪錦鉉、張琪騰、
歐陽均諾等巡遊觀塘區向市民
拜年。
他們祈求「政通人和．成果
共享」，並祝福香港繁榮穩
定、市民吉祥安康。

柯創盛在巡遊活動中表示，
特區政府擁有豐厚的財政盈
餘，希望即將公佈的新年度財
政預算案可以還富於民，更期
望東九龍鐵路線能盡快有具體
走線。

李慧琼到場打氣
除了民建聯主席李慧琼到場

打氣，活動也邀請了區內一所
小學的醒獅隊演出。

柯仔：市民歡顏最重要
柯創盛笑說，自己20歲時擔

任屋邨的互助委員會秘書，每
到農曆新年就義務為互委會到
屋邨舞獅，為他帶來不少利
是，而他將所有的利是錢都捐
予互委會，來補貼互委會的營
運經費。
他表示，真正「賺到」的，

就是街坊的歡顏。

柯仔觀塘送祝福 政通人和共富貴

■郭偉強大派利是。香港文匯報記者尹妮 攝

■■工聯花車巡遊港島工聯花車巡遊港島，，向全港市民與向全港市民與
商戶拜年商戶拜年。。 香港文匯報記者香港文匯報記者尹妮尹妮 攝攝

■ What-
sApp 瘋 傳
一張疑似金
多寶得主相
片，拿着大
家夢寐以求
的六合彩頭
獎支票。

網上圖片

■多位立法會議員對政府應否派錢持不同
意見。 商台圖片

■柯仔及一眾民記觀塘區議員向市民拜年，李慧琼到場打氣。
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2月24日(第18/019期)攪珠結果

頭獎：—
二獎：$1,461,910 （1.5注中）
三獎：$125,750 （46.5注中）
多寶： $14,578,629

下次攪珠日期：2月27日
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